



ふくろだ

やさしく 元気に すくすくと

学校だより 024
令和6年9月25日発行

大子町立
袋田小学校
ホームページ
QRコード



稲刈り体験

貴重な体験ができました！！

9月20日(金)に、全児童で「稲刈り」の体験活動を実施しました。この日は、8時30分から老人会の4名の皆様にご協力いただき、おだかけ用のおだ作りを行い、10時30分からは保護者の皆様にも加わっていただき、稲束結びやおだかけをしました。子どもたちは、2時間目の授業終了後に学校から徒歩で水田に移動し、開会行事で老人会代表の菊池様に鎌の使い方等を学び、体験活動を実施しました。稲を片手で握り、のこぎり鎌で一株ごと刈り取り、大きな束にまとめる作業をしました。子どもたちは、けがに気をつけて、慎重に鎌を使っていました。1、2年生は、5、6年生に手伝ってもらいながら取り組みました。とても暑い日で、足下がぬかるんでいる状況でしたが、児童一人一人が体験活動に一生懸命に臨み、年に1度の貴重な体験をすることができました。

ご協力いただきました老人会と保護者の皆様に御礼申し上げます。ありがとうございました。



調理実習(5年)

美味しくゆでました！

9月24日(火)に、5年生が家庭科で調理実習を行いました。緑色の野菜は熱湯でゆで、根菜類は水からゆでる実習を通して、「野菜をゆでる調理」の基礎・基本を学びました。

子どもたちは、グループごとに協力して活動し、「ほうれん草のおひたし」と「ゆでじゃがいも」を作り、おいしそうに食べていました。自分たちで作ったものは、ひと味違うようです。自宅でも作ってほしいと思います。



袋田っ子の活動

◆JRC活動◆ボランティア

6年生が、登校後にグラウンドの除草してくれました。絶え間なく芽を出し、生えてくる雑草に困っていたところ、自発的に取り組んでくれました。ありがとうございました。



お願い 休日中の校庭利用について

3連休明けの24日(火)、校庭のトラック内に自転車のタイヤ痕が無数ありました。また、地域の人から、小中学生が5時30分頃まで、校庭で自転車を乗っていたという情報をいただきました。

学校として、各学級で、①休日も、校庭を安全に大切に使うこと、②暗くなる前に帰宅することを指導します。ご家庭においても、ぜひご指導ください。子どもたちには、母校を大切にす愛校心の強い在校生、卒業生となってほしいと思います。

頭の体操6

積み木の数は、ぜんぶでいくつかな！

※児童の皆さんは、わかったら校長へ！

